



1 **Sitzungsprotokoll der Fachschaftssitzung vom 20.04.2022**

2 Anwesend: Alle außer Sebastian

3 Protokollant*in: Frederik

4 Gäste: Moritz Hütten (bis 17:30)

5 Beginn: 17:00

6 Ende: 18:00

7

8 **TOP I – JuraStart**

9 Moritz berichtet, dass die Planung für die JuraStart am 27.04. größtenteils steht und die
10 Sicherheitsgitter, welche auch in der O-Wochen-Party an der Sputnikhalle bestellt wurden, auf Bitten
11 des Clubbetreibers erneut besorgt und aufgebaut werden müssen. Weiter kündigt er an, dass alle FSR-
12 ler an der JuraStart (und dem Hawercampus) eine Schicht übernehmen müssen.

13

14 **TOP II – Hawercampus**

15 Moritz berichtet, dass keine Tickets außerhalb des Osterspecials mehr erhältlich sind.
16 Möglicherweise wird es eine Abendkasse geben. Dies ist aber nicht sicher.

17

18 **TOP III – Veranstaltung zum Krieg in der Ukraine**

19 Die Veranstaltung „Acht Wochen nach Kriegsbeginn in der Ukraine — ein Blick zurück und nach
20 vorne“ wird am 21.04.2022 durchgeführt. Niklas hofft auf rege Teilnahme und hält auch den FSR
21 dazu an gerne zu kommen. Er ergänzt, dass auch noch Hilfe beim Aufbauen ab 18:00 benötigt wird
22 und bittet um die Mithilfe der anderen Räte.

23

24 **TOP IV – JAG-Reformen im Bachelor**

25 Niklas berichtet, dass es Anrechnungsschwierigkeiten bei der Zulassung geben könnte. Dieser
26 möglichen Problematik wird er sich im Studienbeirat annehmen.

27

28 **TOP V – Neuwahl im FSR**

29 Niklas berichtet, dass Beeke und er einen Zeitplan für die Neuwahl erstellt haben. Auf Instagram soll
30 Werbung für die freiwerdenden Posten gemacht und der aktuelle FSR vorgestellt werden. Außerdem
31 wird Beeke erneut Plakate drucken lassen und diese im Juridicum aushängen. Darüber hinaus soll der
32 Infoabend mit gemeinsamen Pizzaessen am 17.05. stattfinden. Es wird angeregt, dass dieser Abend
33 ggf. mit einigen Spaßballspielen oder in sonst einer gemütlichen Weise ausklingen könnte.

34

35 **TOP VI – Berichte der Ressortleiter/-innen**



36 Niklas berichtet, dass für die Landesfachschaftentagung am 29.04.2022 der F3 reserviert wurde.
37 Pascal erzählt von der Kooperation mit MLP beim Hawercampus, wofür am 21.04.2022 um 16:00
38 ein Treffen der Fachschaften mit MLP geplant ist. Er selbst hat dort nicht Zeit und fragt, ob andere
39 Fachschaftsräte dort Zeit haben. Da dies nicht der Fall ist erfragen Moritz und Lukas, ob eine
40 Teilnahme durch die Fachschaft Jura an diesem Treffen zwingend nötig ist. Weiter berichtet Pascal,
41 dass auch über Hawercampus hinaus auf Seiten von MLP Interesse besteht eine Kooperation
42 einzuführen. Dazu soll nach der Woche von Hawercampus ein Treffen zwischen den Parteien geplant
43 werden. Pascal fragt, ob jemand weiteres an diesem Treffen teilnehmen möchte. Daraufhin gab es
44 erstmal keine Meldung, jedoch wird Pascal, wenn ein bestimmter Termin vereinbart wurde, erneut
45 auf den FSR zukommen.

46

47 **TOP VII – Sonstiges**

48 Frederik bittet darum, dass im Fachschaftsbüro eine Mülltrennung zwischen Rest- und Papiermüll
49 eingehalten wird. Dazu haben Sebastian und Frederik die beiden Mülleimer etikettiert.